

# *Aún sin condiciones para rescatar a 10 mineros en México*



Imagen / HispanTV

Ciudad de México, 12 ago (RHC) La operación de rescate de los 10 mineros atrapados en una mina de carbón en Coahuila, México, encontró retrasos por malas condiciones que impiden bajar más en los pozos.

Luego de 134 horas de jornada de trabajo, dos rescatistas intentaron bajar pero no pudieron avanzar más debido a los escombros que impiden el paso. Es solo uno de los muchos inconvenientes que atrasó la complicada operación de rescate, informó el secretario de Defensa Nacional de México, Sandoval González.

Al respecto Sandoval señaló que seguirán las labores de evaluación y retiro de obstáculos.

Los mineros llevan atrapados unos 10 días en la mina de carbón y los especialistas creen que es muy complicado que puedan salir con vida. Dicen que todo depende de si los mineros han logrado encontrar una burbuja de aire para respirar. Sus familiares mantienen la esperanza.

Varios de los familiares llevan noches durmiendo sentados en sillas plásticas, a las afueras de la mina, y se niegan a abandonar el lugar. Lo único que les sostiene es una fe inquebrantable de que, otra vez, volverán a ver a sus queridos con vida. (Fuente/HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296366-aun-sin-condiciones-para-rescatar-a-10-mineros-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**